Mardi 12 novembre 2013

Nucléaire: 1ères assises du démantèlement



Les premières assisses du démantèlement auront lieu à Marcoule et Laudun le 12 décembre prochain. Organisées en partenariat avec le CEA, Invest in Gard, la CCI de Nîmes et la communauté d'agglomération du Gard Rhodanien, ces assises « *ont pour but de structurer la filière nationale*, explique Luc Ardellier, dirigeant de la société Oreka Sud, à l'origine de cette opération. *Nous souhaitons*

également que l'ensemble des acteurs français du secteur puissent bénéficier de l'expertise acquise par les entreprises gardoises qui travaillent depuis 15 ans au démantèlement du site de Marcoule ». Elles auront lieu à Marcoule (ICS) dans la matinée et au Forum de Laudun dans l'après-midi. 150 participants sont attendus, dont les membres du pôle normand des sciences nucléaires Nucléopolis. « L'objectif est d'améliorer les processus de démantèlement, de diminuer leur coûts et de développer la compétitivité des entreprises évoluant sur ce secteur », poursuit Luc Ardelier, en évoquant un marché annuel de l'ordre de 1 Md€ au plan national. Cyclium (35 membres), le groupement d'entreprises spécialisées dans les filières technologiques et nucléaires et installées sur le territoire du Gard Rhodanien, est étroitement associé à l'organisation de ces premières assises. ■+ sur www.lalettrem.fr